

EDUCO Y LA ALIANZA CHILDFUND: LA INVERSIÓN EN INFANCIA NO SE PUEDE RECORTAR

Dossier [Una garantía de futuro \(Educo\)](#)

Dossier [Finance for children \(Educo y ChildFund Alliance\)](#)

28 de junio de 2025.- La ONG de infancia y educación Educo, miembro de la Alianza ChildFund que aglutina a 11 organizaciones de infancia de todo el mundo, pide a países y donantes un **compromiso económico real y efectivo con la infancia**. Esta petición se hace en el marco de la 4ª Conferencia Internacional sobre Financiación para el Desarrollo que se celebra la semana que viene en Sevilla y donde participa.

El contexto actual de recortes económicos drásticos en materia de desarrollo y acción humanitaria y, en concreto, la reducción de la inversión en servicios públicos como la educación o la salud en muchos países empobrecidos, está dejando a millones de niños y niñas y a sus familias sin ese apoyo tan necesario para su presente y sus expectativas de futuro. Actualmente, 1 de cada 3 niños y niñas no puede acceder a servicios básicos (salud, alimentación, etc), según datos de UNICEF, que también advierte que los recortes en nutrición dejan al borde de la muerte a 14 millones. En cuanto educación, a día de hoy aún hay 251 millones que no asisten a la escuela, acorde con los datos de la Unesco.

“Pedimos a las Naciones Unidas un acuerdo que proteja a la infancia. Los **recortes de presupuesto o la reestructuración de la deuda de los países en desarrollo no pueden sacrificar la inversión en servicios básicos fundamentales para el bienestar de las futuras generaciones**”, afirma la directora general de Educo, Pilar Orenes.

La ONG y miembro de ChildFund Alliance ve como una oportunidad la colaboración con el sector económico privado, a través de **proyectos de inversión de impacto**. “Este sector se ha convertido en un actor clave para el desarrollo. Se puede invertir no solo para generar beneficios, sino para acabar con las desigualdades y conseguir un cambio real, contando

con el apoyo de las ONG y desde la transparencia. Eso también pasa porque este tipo de inversiones se realicen en el Sur Global, escuchando sus prioridades y necesidades”, explica la directora de la organización. El próximo día 2 de julio, Educo como representante de ChildFund participará en el evento paralelo dentro de la conferencia sobre financiación “To Invest in the Future, Invest in Children: A Dialogue on Evidence-Based Financing Mechanisms that Best Deliver for Children”.

Otro de los puntos en los que se quiere poner el foco es en los **efectos negativos del cambio climático en la infancia**. Por ello, se pide a la comunidad internacional un aumento de la **financiación que permita adaptarse** en cada momento, tanto antes como después de una crisis climática, y que los niños y niñas tengan garantizada su educación, su protección, su acceso a alimentos y agua o su salud, entre otros.

Finalmente, Educo, como defensora del derecho a la educación de la infancia, quiere incidir es la inversión en educación, y en concreto, en **la educación de los niños, niñas, adolescentes y jóvenes**. En este sentido, pide a los estados una **inversión de entre el 4% y el 6% del PIB para los sistemas educativos gratuitos**. La organización también reclama que se proteja el **derecho a la educación en contextos de emergencia**, lo que implica compromisos en financiación humanitaria y contextos de crisis prolongadas de al menos **el 10% de la ayuda humanitaria**.

[Link](#) para inscribirse en el evento: “To Invest in the Future, Invest in Children: A Dialogue on Evidence-Based Financing Mechanisms that Best Deliver for Children”

Sobre Educo:

Desde hace más de 30 años, Educo trabaja en la defensa de los derechos de la infancia; especialmente su derecho a recibir una educación de calidad. Actualmente llevamos a cabo más de 200 proyectos en 18 países en los que participan 1 millón de niños, niñas, adolescentes y jóvenes. Formamos parte de la alianza internacional ChildFund, que cuenta con 11 organizaciones internacionales y que está presente en 70 países, donde da apoyo a 36 millones de niños y niñas y sus familias.

Le informamos de que sus datos son tratados, en su condición de responsable del tratamiento, por la Fundación Educación y Cooperación (Educo), domiciliada en C/ Guillem Tell, 47, 08006 Barcelona (contacto del DPO: dataprotection@educo.org), para gestionar su vinculación con nuestra entidad y ofrecerle información relacionada con su actividad. Ud. puede ejercer los derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición u otros mediante correo electrónico a dataprotection@educo.org. Puede consultar la política de privacidad completa en <https://www.educo.org/politica-de-privacidad>. Si quiere dejar de recibir nuestros comunicados, puede enviar un correo a media@educo.org.

Prensa

Vanessa Pedrosa

vanessa.pedrosa@educo.org

Tlf. 626435215